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刚说过的话转眼就忘；记不起刚发生的
事情；见到朋友或亲人，叫不出名字了……
其实这些现象都是老人患上老年痴呆症的
征兆。

老年痴呆是发生在老年期及老年前期的
一种原发性退行性脑病，其根源是大脑内神
经细胞代谢功能逐渐下降，脑神经细胞逐渐
凋亡，从而引起的记忆、思维、分析判断等方
面的障碍，给家人带来了沉重的精神和经济
压力。

近期，我国老年痴呆症治疗获得重大突
破，首个国家级海洋生物药在上海华东医院
正式研制成功，经全国8家三甲医院临床研究
发现：药物中独含的生物活肽能清洗血脑屏
障，打通药物进入血脑屏障的通道，逆转、修
复受损和萎缩的神经元细胞，促进神经细胞
质的生长，改善和提高痴呆病人思维、反应、

判断的能力，从根本上治疗老年痴呆及脑萎
缩。该药的研制成功填补了我国治疗老年痴
呆、脑萎缩没有神经再生药物的空白，由于机
理独特，疗效确切，被列入国家基本药物目录
和中药保护品种，保护期长达7年。

临床证实，老年痴呆患者服用该药一个疗
程，记忆力明显好转，思维逐渐清晰；2-3个疗
程，受损的神经元基本修复，思维正常，临床
症状基本消失，生活自理能力明显提高。

该药可改善自由基代谢与微循环、降低血
粘度、改善细胞功能，促进神经元生长，提高
脑乙酰胆碱水平，治疗脑萎缩、痴呆疗效显著
——《中医药学报》。

咨询热线：0551—5525184 5608645
通知：集老年痴呆康复、治疗、食疗为一体

的最新老年痴呆康复手册，现已发行。拨打
咨询热线免费赠送。

老年痴呆治疗有好药了

李先生来电：会计从业资格证换证，

我一直没去拿，因为上班一直没时间，现

在去哪里领取？

记者祁琳答复：合肥市财政局称，原

在合肥市财会成人中专学校和国库支付

中心一楼窗口受理换证申请，证书发放

截至2011年 7月 20日，7月 20日后全部

移交到合肥市行政服务中心财政窗口。

证件到哪里取

本报“星关怀”暑期夏令营圆满结束

小营友们，欢迎明年再来

王先生来电：我是在安庆考的导游

资格证，然后在宁波挂的导游证，现在想

回合肥做导游，请问我如何换导游证？

记者祁琳答复：合肥市旅游局称，首

先，必须在宁波办理停职手续，开具转出

证明。其次，资格证如果是安徽省发放

的，可以直接接收；如果换发了浙江省的

资格证，就必须参加跨省考试。

导游证如何换发

秦先生来电：长江西路和红皖路交

叉口位置没有摄像头，长江西路上很多

车高速通过，附近居民每次过这个路段

都是提心吊胆。

记者祁琳答复：合肥市公安局交警

支队称，安装摄像头一事，交警支队职能

部门已向上级主管部门市国资委批准的

智能交通总体规划中提出。目前正在实

施第一期，其余部分需经批准后方可逐

步实施。

路口什么时候能装探头
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星报讯（实习

生 赵 君 梅 记

者 江亚萍） 一

年一度的暑假已

过大半，本报举办

的“星关怀”暑期

夏令营也降下快乐的帷幕。在今年活动

中，参与人数最多、涉及学校最广、家长

反映最好、品牌企业最多，小营友们，欢

迎明年再来。

此次夏令营活动，有500多名学生

参与活动。整个活动中，几乎合肥市每

所中小学都有学生参与了活动。每个学

生在参加完一次后，都强烈要求再参加

一次，并希望来年再参加。

江淮汽车、合肥太古可口可乐公司、

格力电器等企业，对本届夏令营给予了

很多支持，学生们走进一线工业企业，也

尽情体会了工业企业的魅力；同时，本届

活动也得到了合肥公交集团、合肥百大

集团的大力支持。

“孩子第一次参加这样的社会活

动，感觉非常好！”“这样的经历是成长

的一份纪念，很有意义，希望来年再

有。”……本届夏令营活动已于上周顺

利落下帷幕，连日来仍然有不少家长

致电带队记者和本报热线，表达感激

之情。

星报讯（实习生 崔春梅 记者 祁

琳）日前，合肥市民杨先生致电本报热

线反映，“应聘工作得先交300元押金，

否则不能上岗，不知道是否合理。”

据杨先生介绍，自己一直在找

工作，前几天，参加了一场招聘。“这

个招聘是公司直接招聘，不是中介

招聘，我就直接去了。”随后，杨先生

应聘上了公司文员。该公司上任前

要求必须要先体检，体检后，需要交

300 元押金。“据公司解释，300 元押

金和体检费三个月后返还。”

昨日中午，记者也通过电话了解

到，该公司的确是要收取300元的押金。

随后，记者从合肥市人力资源和社

会劳动保障局了解到，国家法律明确规

定，任何企事业单位招聘时不得向劳动

者索取押金。一位工作人员表示，如果

遇到类似情况，市民可以匿名书信投诉

到所在辖区的劳动保障监察大队，也可

以拨打投诉电话0551-3536315进行投

诉来维护自己的正当权利。

找工作，交押金，这是违法的

星报讯（实习生 张丽 记者 马冰

璐）8月7日，来自福建的陈先生致电

本报热线反映，他被“朋友”拉到合肥

投资，却被“骗”去了2万多元，“看来

熟人也不靠谱啊！”

据陈先生介绍，前段时间，他突

然接到一位朋友的电话称，在合肥找

到一个好的投资机会，让他赶紧带着

资金来投资。“我一听他这么说，就赶

紧拿了2万多元来了。”可一到合肥，

朋友拿到钱，就没影了，“他拿到钱之

后，就消失了，我就再也联系不上他

了。”

陈先生说，如今，他已经不指望

拿回那笔钱，“我想以我的经历提醒

下大伙儿，熟人有时也不太靠谱，切

莫贪一时的小便宜造成大损失。”

贪便宜，被忽悠，熟人不靠谱

星报讯（实习生 张丽 记者 马冰

璐）昨日，市民李先生致电本报热线

反映，合肥板桥河以东沿河路段为单

行道，但由于进出附近小区车辆较

多，经常发生堵塞现象，“交警部门能

否设置一个单行道标识呢？”

李先生说，他是附近小区的居

民，由于这一路段为单行道，经常发

现相向行驶的车辆“对峙”，进也不

能，退也不是。“由于没有单行道标

识，交通状况有点乱，如果设个单行

道标识，可能会好点。”

针对李先生的建议，合肥市交警

支队设施大队的工作人员称，将会派

人去现场查看，如果情况属实，将会

设立单行道标志。

路太窄，易堵塞，快设个标识

昨日，市民黄先生

致电本报热线称，他在

包河公园看到一棵参

天“假”树，针对此事，

包河公园管理处工作

人员表示，这确实不是

树 ，而 是 一 个 隐 蔽 天

线，又称仿真树，用于

安 装 移 动 通 信 天 线 ，

“其实在合肥还有不少

类似的仿真树。”

实习生 张丽 记者 马

冰璐/文 黄洋洋/图

星报讯（实习生 申曙 记者 范

竹标） “168路公交车到现在还没有

恢复通车，我们出行很不方便。”日

前，市民张先生十分焦急地致电本报

反映。

据张先生介绍，合肥长江西路高

架桥已通行快一年、南一环也畅通

了，可是从长江西路到南一环路始终

没有通车，“以前只有 168 一路公交

车，现在没有了，想到合肥东南方向，

比如裕丰花市必须转车。”

记者为此向合肥市公交集团进

行了咨询。工作人员表示，目前公交

首末站匮乏，由于大建设，巢湖南路

公交站点无法进入，待条件许可的情

况下，将酌情考虑。“但长江西路的公

交车肯定是要通的，只是具体通车时

间还没确定。”

路修好，未通车，出行不方便

“参天
假树”


